

# Peronistas exigen entrega del poder

Buenos Aires, mayo 22 (Reuter). El opositor Partido Peronista de Argentina y agrupaciones aliadas exigieron anoche la entrega del poder al presidente electo Carlos Menem, como paso previo para la solución de la grave crisis económica y social que vive el país.

En un duro documento difundido

tras una nerviosa jornada donde se sucedieron reuniones de políticos, el peronismo se refirió por primera vez oficialmente a la posibilidad de que el presidente Raúl Alfonsín abandone cuanto antes la Casa de Gobierno.

La transferencia del poder está prevista para el 10 de diciembre, pero en

—Pasa a la página 34—

## Recomiendan a Gorbachev para Pdte. de Parlamento

Moscú, mayo 22 (UPI). El Comité Central del Partido Comunista celebró hoy una reunión plenaria y recomendó a Mikhail Gorbachev sea nombrado presidente del nuevo parlamento soviético, informó la

agencia noticiosa oficial TASS.

No se anunciaron cambios de personal en el informe sobre la sesión plenaria de los 251 miembros del Comité Central.

—Pasa a la página 31—

## EU pospone lanzamiento del cohete Delta-2 de la FA

Cabo Cañaveral, Estados Unidos, Mayo 22 (UPI). El lanzamiento del cohete Delta-2 de la Fuerza Aérea, que transporta un satélite para navegación militar, fue pospuesto hoy debido a las condiciones me-

teorológicas inapropiadas y reprogramado para un tercer intento el martes próximo.

El lanzamiento estaba previsto a las 7:51 horas locales, pero poco después de las 7 de la noche

—Pasa a la página 34—

## Ex Pdte. Jimmy Carter dice maleante a Noriega

Charlotte, Estados Unidos, Mayo 22 (UPI). El ex presidente Jimmy Carter describió hoy al general panameño Manuel Antonio Noriega como un "maleante" cuyos días están contados. Carter, que vino a esta ciudad de Carolina del Norte para inaugurar un

parque, ofreció una conferencia de prensa y dijo que estados Unidos debe mantener una actitud firme frente a Noriega.

"Yo pienso que los días de Noriega están contados", declaró Carter, quien estuvo en Panamá como jefe de una delega-

—Pasa a la página 31—



GESTIONES. Buenos Aires, mayo 22 (Reuter). El presidente electo, Carlos Menem dice que se realizan gestiones para tratar de adelantar la fecha de la transmisión presidencial.

## Khadafy acepta ir a la Cumbre Árabe

Casablanca, Marruecos, mayo 22 (UPI). El líder libio coronel Moammar Khadafy aceptó hoy asistir, en la víspera de una reunión de emergencia de dos días, a la cumbre de la Liga Árabe, la cual dio su bienvenida al regreso de Egipto en el grupo luego de diez años de alejamiento.

El presidente egipcio Hosni Mubarak llegó esta tarde a Casablanca procedente de El Cairo a fin de participar en la reunión cumbre, que iniciará mañana sus conversaciones. La Liga no tiene voto oficial y no hi-

—Pasa a la página 23—



LEY MARCIAL. Pekín, China, Mayo 22 (Reuter). Un civil conversa con soldados en los alrededores de la "Plaza Tiananmen". Hoy se cumplió el ter-

cer día de haber sido decretada la Ley Marcial, pero los soldados no han logrado superar las barricadas, ni las barreras humanas.

## Ligera alza en la Bolsa de Nva. York

Nueva York, mayo 22 (AP). La Bolsa de Valores de Nueva York cerró hoy con ligera alza, intentando prolongar los avances que alcanzaron los más altos niveles en más de año y medio.

El dólar aumentó pronunciadamente hoy en los mercados de divisas mundiales. Eso fortale-

—Pasa a la página 29—

## Sólo unida la oposición podrá ganar a sandinistas

San José, mayo 22 (Reuter). La oposición nicaraguense sólo podría derrotar al sandinismo si presenta un frente unido en las elecciones de febrero, según una encuesta realizada en ese país y divulgada

hoy aquí. La consulta, realizada por el Centro de Documentación y Análisis Social (CEDAS), dependiente de una fundación privada nicaraguense, dio un 29.6 por ciento de

—Pasa a la página 23—



PRIMERA REINA. Ulan Bator, Mongolia, mayo 22 (AP-Cablefoto). Njamsureng Binderjaa, de 20 años, se constituyó ayer en la primera reina de la belleza en la historia de esta ciudad.

## Srio. ONU dice Honduras bloquea a observadores

Naciones Unidas, Mayo 22 (AP). Honduras está bloqueando el uso de observadores militares de las Naciones Unidas para impedir la realización de incursiones a través de la frontera por parte de guerrilleros centroamericanos, dijo el Secretario General

Javier Pérez de Cuéllar en un documento difundido hoy.

Pérez de Cuéllar, en carta remitida a cinco cancilleres centroamericanos con fecha abril 14 —que trascendió recién hoy—, dice que no puede enviar fuerzas observa-

—Pasa a la página 23—

## Errores humanos artífices del hambre en el mundo

El Cairo, mayo 22 (AP). El mundo tiene 10 por ciento más alimentos que los que necesita, pero errores humanos, negligencia y complacencia hacen que por lo menos 500 millones de sus habitantes padezcan hambre, se informó hoy en esta capital en una conferencia mundial sobre

alimentos. En una declaración, el secretario general de la Organización de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, hizo saber a participantes en una conferencia de la ONU sobre el hambre mundial que solamente la voluntad humana puede

—Pasa a la página 33—



SALEN DE PANAMA. Base Aérea Howard, Panamá, Mayo 22 (Reuter). Un soldado observa la partida de ciudadanos estadounidenses. Tras los acontecimientos ocurridos después de las elecciones del 7 de mayo, el gobierno de los E.U. desarrolla un programa de evacuación de sus compatriotas.

# Bush insta a Fidel Castro a respetar derechos humanos

Washington, Mayo 22 (DPA). El presidente estadounidense George Bush exhortó hoy a Fidel Castro a poner en libertad a todos los presos políticos cubanos y a respetar los derechos humanos y afirmó que, a menos que cambie su política y su conducta, Estados Unidos mantendrá su presente política hacia Cuba.

El presidente aseguró que algunas versiones indicando que su administración podría reconsiderar la

actitud estadounidense hacia Cuba son especulaciones sin fundamento y anticipó que mantendrá en funcionamiento Radio Martí y seguirá promoviendo la creación de una estación de televisión para transmitir hacia la isla.

"Es importante que el pueblo de Cuba sepa la verdad y nosotros nos encargaremos de que el pueblo de Cuba sepa la verdad acerca de su dictador y

—Pasa a la página 34—